

# Liberale Unabhängige in Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef  
Frankfurter Str. 97  
53773 Hennef

- per E-Mail –

**Fraktion Liberale Unabhängige in Hennef**  
im Rat der Stadt Hennef

Spervogelstr. 3  
53773 Hennef

Hennef, den 22.01.2026

## **Antrag Einbahnstraßenregelungen**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit beantragt die Fraktion Liberale Unabhängige in Hennef folgendes:

Der Rat der Stadt Hennef beschließt:

Die Kaiserstraße wird mit Fahrtrichtung Norden bis zum Kreisel Höhe Dickstraße, sowie die Straßen Siegfeld- und Dickstraße mit Fahrtrichtung Süden Richtung Frankfurter Straße jeweils ab Höhe Cecilien-/ Dickstraße, wie in der Anlage dargestellt zu Einbahnstraßen. Wobei das Erreichen des Betriebsgeländes in der Bismarckstraße, aus der Abtgartenstraße über die Siegfeldstraße kommend, möglich bleibt. Die Elisabeth-Schreck-Straße wird vom Kreisel in der Kaiserstraße Richtung Dickstraße zur Einbahnstraße.

## **Begründung:**

Spätestens mit Eröffnung der neuen Arztpraxis am unteren Ende der Kaiserstraße und dem Bezug der Neubauten in der Kronprinzenstraße ist der Verkehr in den genannten Straßen bereits so erheblich gestiegen, dass dies zu einem dauerhaften Stop- and Go in diesem Bereich geführt hat. Ein normaler Begegnungsverkehr ist auf diesen eher schmalen Straßen kaum noch möglich. Die Situation wird sich nach der Fertigstellung der zusätzlichen Wohnbebauung an der Elisabeth-Schreck-Straße noch deutlich verschärken. Hier wird eine Einbahnstraßenregelung schon wegen der geringen Breite der neu zu errichtenden Straße durch diese Bebauungen unumgänglich sein.

Dies stellt insbesondere für die Anwohner eine Belastung dar, die vermieden werden kann.

Eine klare Einbahnstraßenregelung könnte hier unproblematisch Abhilfe schaffen. Die Einrichtung der Einbahnstraßenregelungen ließe einen wesentlich flüssigeren Verkehr, sowie die Einrichtung weiterer Parkflächen am Straßenrand zu. Zusätzliche Parkplätze werden gebraucht und sie würden eine Erhöhung der Durchschnittsgeschwindigkeit in den Einbahnstraßen verhindern. Da die quer verlaufenden Straßen als Verbinder ohne Einbahnstraßenregelung blieben, würden auch keine wesentlich längeren Fahrtstrecken entstehen. Da das Betriebsgelände in der Bismarckstraße von großen Fahrzeugen ausschließlich aus und von Richtung Abtgartenstraße befahren werden kann, muss das betreffende, kurze Stück der Siegfeldstraße weiter in beide Richtungen passierbar sein.

# Liberale Unabhängige in Hennef

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dirk Schönenborn  
Fraktionsvorsitzender

gez.

Michael Marx  
stellv. Fraktionsvorsitzender

